

WNI

Hadiri Rakor Pelaksanaan TMMD Ke-120, Polres Purwakarta Siap Dukung Kodim 0619

Purwakarta. - PURWAKARTA.WNI.OR.ID

Apr 26, 2024 - 15:00



PURWAKARTA - Kodim 0619/Purwakarta akan kembali melaksanakan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-120 tahun 2024.

Guna mempersiapkan hal tersebut, Komandan Kodim 0619/Purwakarta, Letkol Arm Andi Achmad Afandi memimpin langsung rapat koordinasi, di Aula Kodim Purwakarta, pada Kamis, 25 April 2024.

Dalam kegiatan tersebut dihadiri Polres Purwakarta, Kepala OPD di Kabupaten Purwakarta, Camat Pondoksalam, Kepala Desa Gerudug, Perwakilan dari Bank pemerintah dan Para perwakilan Pimpinan perusahaan.

Dandim 0619/Purwakarta, Letkol Arm Andi Achmad Afandi mengatakan, rakor ini bertujuan untuk menyinkronkan tugas masing-masing instansi yang terlibat dalam TMMD ke-120 Kodim 0619/Purwakarta, TA 2024 yang akan dilaksanakan di Desa Gurudug, Kecamatan Pondoksalam, Kabupaten Purwakarta.

"Kami mengucapkan terima kasih kepada seluruh pihak terkait, yang berkenan hadir untuk memantapkan rencana kegiatan TMMD ke-120," ungkap Andi, pada Kamis, 25 April 2024.

Dandim menyebut, adapun Kegiatan TMMD berupa pembangunan fisik, dan non fisik antara lain Pembangunan jalan, Rumah Tidak Layak Huni (RTLH), renovasi rumah ibadah, kegiatan keagamaan, kegiatan olahraga dan penyuluhan.

"Oleh karena itu, rapat koordinasi ini bermaksud untuk memperkuat kerja sama di lapangan nantinya, sehingga pelaksanaan sasaran fisik dan non fisik TMMD ke-120 Kodim 0619/Purwakarta bisa berhasil sesuai yang direncanakan," terang Dandim.

Ia juga menambahkan bahwa rakor tersebut bermaksud menampung saran dan masukan dari semua pihak terkait yang tujuannya untuk melancarkan pelaksanaan program kegiatan dilapangan.

"Perlunya integrasi dan kolaborasi dari semua pihak untuk bersama-sama berperan dalam menyukseskan setiap sasaran kegiatan TMMD 120. Kami berharap pelaksanaan program TMMD ini bisa berjalan simultan dengan kolaborasi antara TNI-Polri, Pemda dan pelaku usaha di Kabupaten Purwakarta, serta warga masyarakat yang tujuannya tak lain adalah meningkatkan kesejahteraan masyarakat di lokasi sasaran fisik di Desa Gurudug," imbuhnya.

Terpisah, Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain melalui kasi Humas, AKP Enjang Sukandi mengatakan pada institusi Polri, khususnya Polres Purwakarta sangat mendukung Kodim 0619/Purwakarta dalam pelaksanaan TMMD ke-120 ini.

"Sebagai mana arahan Bapak Kapolres Purwakarta, kegiatan mendukung program pemerintah dalam kesejahteraan masyarakat, maka kesadaran dari masyarakat akan sadar bahwa negara hadir untuk masyarakat," ucap Enjang.